

Klimawandel in den Alpen

Der Klimawandel ist nicht nur in unserer Region, sondern insbesondere auch in den Alpen angekommen: Hitze- und Dürreperioden häufen sich, das Gletschereis taut in rasantem Tempo, auftauender Permafrostboden labilisiert ganze Gebirgszüge. Der Vortrag zeigt die Auswirkungen des Klimawandels und welche alpinen Gefahren damit verbunden sind. Dabei wird auf zukünftige Wetterszenarien eingegangen sowie ein Einblick in die Klimaprojektionen bis zum Ende des Jahrhunderts gezeigt.



Friedrich Föst, geboren und aufgewachsen in Lübbecke/Westf., hat sich schon als Kind für Wetter und Klima begeistert. Nach seinem Abitur am Wittekind-Gymnasium studierte er Meteorologie an der Freien Universität Berlin und an der Leopold-Franzens-Universität in Innsbruck. 2006 schloss er sein Studium mit dem Diplom erfolgreich ab.

Seine Leidenschaft fürs Wetter führte ihn zudem auf eine 6-wöchige Forschungsreise nach Oklahoma/USA, wo er als Mitglied der „Berlin Stormchasers“ Schwergewitter und Tornados erforschte. Sein Berufsweg führte ihn vom Alpenvereinswetterdienst in Innsbruck über die Meteogroup

zum privaten Wetterdienstleister Wettermanufaktur GmbH.

Neben seiner Tätigkeit als Meteorologe im Vorhersagedienst ist er als in Ostwestfalen ansässiger „heimischer“ Wettermoderator bei Radio Westfalica und als gefragter Fernseh-Interviewpartner beim WDR Bielefeld bekannt. Friedrich Föst hält bundesweit Vorträge rund um die Themenbereiche Wetter und Klima und unterstützt regelmäßig den theoretischen Teil unseres Alpinen Basiskurses.

Sein Vortrag findet statt am 12.03.2024 ab 19:30 Uhr im Bürgerhaus Porta Westfalica,

Am Park 1.

Der Eintritt ist frei, um eine Spende wird gebeten.

Das Vortragswesen hat im DAV eine lange Tradition und steht sogar als Bildungsauftrag in der Satzung des Dachverbandes. Wir freuen uns sehr, dass auch die Sektion Minden nun wieder über die Befähigung verfügt, Vorträge durchzuführen.

